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为什么会有股市 中国股市到底咋了

一、企业上市为什么需要券商

你所谓的投行和券商是一个概念，他们的工作分3部分：1、向证监会申报材料前
工作（主要包括股改、尽职调查、制作申报材料、解决企业障碍）；2、材料在会
期间补充半年报及年报，证监会初审过后进行问题反馈；3、保荐人和企业一起上
发审委，稽核通过后进行路演发行等等

二、为什么一只股票总会有人买有人卖

1、这是因为如果在买盘位置为0股，那卖的人的股票就肯定卖不出去，所以这只
股票会迅速下跌，直到跌到有人觉得可以买了为止（成交），如果还没人买，继续
下跌。

2、因此证券市场为规避这种风险，制定了涨跌停板制度，一日内上下波动只能在
+（-）10%，但是这种极端情况也导致了涨跌停。

三、为什么好多股票会出现相同的走势

1、大多数股票走势大同小异的主要原因，在于大多数股票走势和指数是正相关关
系，即指数涨股票就涨，指数跌股票就跌。

2、当然这是表面现象，背后的原因，是市场上有较大部分的资金是做趋势投机的
，这些资金背后的投机者对指数非常关注，一旦指数出现趋势性的上涨或者下跌，
他们就会相应买入或者卖出股票，这样就会促使相关股票呈现出和指数类似的走势
。

四、为什么会有人买股票

再不下班还有问题找我，感谢头条的机器人这么照顾我，偷笑。

为什么会有人买股票？问题看起来单纯，甚至有人会觉得可笑，但却是最有价值的
问题，这是股市根本问题，尤其是结合中国国情来。

1、买股是因为不懂股票才要买，买了，不就懂了。

国人不是很看重股票价值之类的东西，国人只在乎这个东西能不能赚钱，只要能赚
钱什么都是股票，也可以不是股票。大家看重的是可以交易，交易的东西才是价值
，不能交易的东西是没有流通价值的。如果你告诉他，买了股票不能交易，他才懒
得理你。很多进来炒股的人，根本就不懂什么股票，他也不会去看每年分红多少，
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他老板叫什么名字，他公司干什么的，通通没有兴趣。国人买股，就是看了别人都
在买，就进来了。因为中国地大人多，机会多，但是聪明的人更多，什么机会一出
来，大家都去抢这个机会，只要你先进去，后进来的人就给你买单的，所以交易的
巨大潜能，让国人觉得，只要是个新兴的地方，我先进去，准有机会。因此，我们
买的是先手。买的是个道具，不是真的知道股票。2007年行情大涨和2015年行情
大涨都是发生在春节之后，为什么，就是大家春节在一起聊天发现，别人买股都赚
钱了，自己还不知道怎么回事。感觉他能懂的会的，我肯定比他强，因此，都干进
去了，所以每次大行情，都是新股民大量入市的时候。这就是中国的特殊国情。所
以，我们很多人买股，不是懂股，是因为不懂股，才要买。觉得不懂的，才是新鲜
事物，才有潜力，因为周围人还有那么多不懂的，这就是机会，等大家都懂了，他
觉得没有机会了。

2、觉得股票挺有意思的，啥也不干，就把赚钱了。

你去搞农业的，还得一年四季春播秋收的，你去搞工业，还得研发投入，你去搞餐
饮，还得每天买菜、起早贪黑的，所以，我们一直想的是解放自己。国人是非常勤
快和聪明的，我们不怕累也不怕苦，但是我们的聪明又告诉我们，如果有个东西可
以不用累不用哭，不用每天朝九晚五的，就把钱赚了，那真是幸福。为什么寓言里
面有守株待兔呢，其实看起来是偶然的事件，但是流传下来的谚语，说明一直有人
想这么干的。所以我们对于看起来啥也没有干的，敲敲打打键盘或者手机就完成交
易然后赚到钱的行为和可能，我们就特别的关注。尤其是赚钱的人喜欢和周围人说
，亏钱自己忍着的性格，所以，周围人都有这种冲动。

3、房地产投资遇冷，社会有需求找一个更有潜力的地方。

2000年到2019年，这二十年中，勤劳肯干的最后都没有干过投资房地产的，这让
后知后觉的人觉得下次遇到投资机会我绝对不能在畏手畏脚了，要先进去，不能等
。让占到便宜的人觉得，下个机会我一定要先找到。可是投资了一圈在找个像房地
产这样的机会并不多，最后很多人看到了股市。其实，严格说，房地产的上涨，也
房地产价值一毛关系都没有，房地产的金融属性，才是最重要的。房地产能快速变
现，房地产有产权交易所属关系。同时有巨大的流通性，最后才导致这样的繁荣。
预期说投资房地产不如说房地产就是大额股票。但是有人会说，房地产都没有跌过
，你看股票。其实你把房地产的钱全部都进入股市，我保证，你会说，我买股票从
来都没有亏过。如果你有兴趣，去看下2008年美国的房地产爆发危机之后的十年美
国股市，你就知道了，美国最近十年为什么安然无恙的，他们的股市走了十年牛市
。底下的矿藏早在2008年前都被买光了，互联网也早就跑马圈地完了，地表的房地
产也会炒的差不多了，唯独，我们发展几十年的证券市场还没有被炒过，几十年的
发展精华都在这里。这些公司几乎覆盖了我们大多数行情的最优秀的公司（除了华
为之外）。再出现优秀的公司可能性越来越小，股市成了大多数人未来可能要进入
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的地方了。

以上原因，都是个人之见，没有任何的引导或者偏见，都是直来直去的说了。我并
不想给大家说那些看不懂的术语和西方的理念，因为这些东西离我们太远太远。股
市有风险，入市需谨慎。做任何事情做足准备是必须的。这个问题还有很多角度去
探寻的。时间关系，我只是找了几个大家能理解的。有兴趣加关注！！！
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